

„Stern des Sports“ für den TuSpo Beilstein

FÖRDERUNG 2000 Euro von der Volksbank

GREIFENSTEIN-BEILSTEIN/GIESSEN Gemeinsam mit dem Deutschen Olympischen Sportbund hat die Volksbank Mittelhessen die diesjährigen „Sterne des Sports“ gekürt.

Lars Witteck, Generalbevollmächtigter der Volksbank, begrüßte rund 160 Gäste im Forum des Gießener ServiceZentrums. 50 Vereine haben eine Bewerbung eingereicht. Eine Jury aus Fachleuten entschied über die Vergabe der Fördergelder von 40 000 Euro.

Die Gewinner wurden im Rahmen der Siegerehrung vorgestellt. Doch auch die anderen Vereine gingen nicht leer aus. Je nach Punktzahl erhielten sie zwischen 250 und 1500 Euro.

Den 1. Platz (3000 Euro) erreichte der Reit- und Fahr-

verein Karben, gefolgt vom Karate Dojo Lich (2500 Euro) und dem TuSpo Nassau Beilstein 1920 (2000 Euro).

Sein Projekt heißt: „Sportverein rockt die Umwelt“. Der Verein hat sich in den vergangenen Jahren sehr intensiv mit Umwelt, Tier- und Naturschutz auseinandergesetzt und einige erfolgreiche Maßnahmen umgesetzt. So wurde vor drei Jahren das Sportheim mit einer Wärmedämmung isoliert. Spezielle Duschköpfe sorgen für geringeren Wasserverbrauch. Darüber hinaus wird die Flutlichtanlage sukzessive auf energiesparende LED-Technik umgerüstet. Künftig soll das Umweltengagement noch ausgebaut werden.

Eine Übersicht sowie die Teilnahmebedingungen zu allen aktuellen Wettbewerben stehen auf www.vb-mittelhessen.de/engagement zur Verfügung. (red)



Preisübergabe an den TuSpo (v. l.): Lars Witteck, Klaus Herrmann, Anja Welter, Sportkreisvorsitzender Eberhard Göbel, Michael Weil und Thomas Cornelius (Voba). (Foto: Volksbank)